

21.2.2022

Liebe Eltern,

ab Montag, den 28.2.22 wird das Testsystem in der Schule umgestellt.

1. Es gibt **keine PCR-Pooltests in der Schule** mehr (auch keine SMS oder sonstigen regelmäßigen Testungen).
2. Jedes Kind, das nicht genesen oder geimpft ist, muss sich **dreimal in der Woche zuhause mit einem Schnelltest** testen.
3. Die **Tests** erhalten die Kinder von der Schule. Sie können **morgens vor der Schule oder am Vorabend zuhause** durchgeführt werden.
4. Die **Tests** sollen **montags, mittwochs und freitags** durchgeführt werden.
☝ (Ausnahme ist die Startwoche nach Karneval: Tests Dienstag und Donnerstag!)
5. Die **Eltern** erhalten ein **Formular**, auf dem sie bestätigen, dass ihr Kind diese Tests regelmäßig durchführt (Das Formular des Ministeriums liegt derzeit noch nicht vor, wird schnellstmöglich nachgereicht ☺).
6. **Immunisierte Kinder** (genesen oder geimpft) können **freiwillig** diese Tests durchführen. Auch dafür erhalten sie Tests von der Schule. Bitte schicken Sie der **Klassenleitung** einen **Nachweis** der Immunisierung. Genesene sind 8 Wochen von der Testung ausgenommen.
7. Alternativ zu den Selbsttests kann auch weiterhin ein **Bürgertest** bei einem Testzentrum durchgeführt werden.
8. Gibt es in der Schule einen **begründeten Verdacht** auf eine Corona-Infektion (z.B. Symptome, unzureichende Testung nach Aussagen des Kindes), kann eine **Nachttestung** durch die Schule erfolgen.
9. Ist der **Schnelltest** zuhause **positiv, informieren** Sie bitte die **Schule** und suchen Sie ein **Testzentrum** mit Ihrem Kind auf.

Liebe Eltern, wir sind froh, dass das Testen nun nicht länger in der Schule stattfindet und wir die Zeit für Unterricht nutzen können. Wir finden es gut, wenn die Kinder ihre Tests Zuhause durchführen. Bei einem positiven Ergebnis, muss kein Kind mehr abgeholt werden, die Infektionsgefahr für andere sinkt weiter.

Bitte helfen Sie mit, dass das neue Testsystem gelingt und testen Sie Ihre Kinder sorgfältig.

Mit herzlichen Grüßen



S. Gehrke